



# PRINCIPAUTÉ DE MONACO

*Allocution de*  
*F. E. M. Gilles Noghès*  
*Chef de Délégation*

DÉBAT GÉNÉRAL DE LA 61<sup>ÈME</sup> SESSION  
DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  
DES NATIONS UNIES

New York, 27 septembre 2006

---

# PRINCIPALITY OF MONACO

*Statement by*  
*H. E. Mr. Gilles Noghès*  
*Head of Delegation*

GENERAL DEBATE OF THE 61<sup>ST</sup> SESSION  
OF THE GENERAL ASSEMBLY  
OF THE UNITED NATIONS

New York, 27 september 2006

*Débat général de la 61<sup>ème</sup> Session de l'Assemblée Générale des Nations Unies 27 septembre 2006*  
*Intervention de S.E.M. Gilles Noghès, Chef de la Délégation de la Principauté de Monaco*

*(Mise en œuvre d'un partenariat mondial pour le développement)*

*Madame la Présidente,*

*comme le dit un proverbe chinois, « les femmes supportent la moitié du ciel ».*

*Nous nous réjouissons de votre élection et vous en félicitons, et nous remercions votre pays, le Bahreïn et le groupe des pays d'Asie qui ont eu cette heureuse initiative. Sachez que notre délégation sera toujours prête à vous soutenir dans l'accomplissement de votre haute et difficile mission.*

*Nous tenons aussi à féliciter votre prédécesseur, S.E.M. Jan Eliasson pour sa présidence efficace de l'Assemblée et sa compréhension de la capacité des Etats membres à surmonter leurs*

En qualité d'Ambassadrice de bonne volonté de l'UNESCO, S.A.R. la Princesse de Hanovre contribue à la promotion des programmes pour l'éducation des jeunes filles et des femmes. S'inscrivant dans ce cadre, le partenariat de Monaco avec Andorre, Chypre, le Luxembourg et Saint-Marin permettra de réaliser un projet intitulé « les droits humains et l'éducation, pour lutter contre la pauvreté et soutenir l'autonomisation des filles et des femmes ».

*En tant que Présidente de l'AMADE, la Princesse mène depuis longtemps, un combat incessant en faveur de la protection de l'enfance. Honorée récemment par l'UNICEF-USA, S.A.R la Princesse de Hanovre a notamment déclaré qu' « aujourd'hui, nous sommes en guerre contre la terreur...spécialement la terreur qui est dans les yeux, les cœurs et les esprits de millions d'enfants à travers le monde. »*

*Cette session donnera un élan à la promotion et la protection des droits de l'enfant avec le lancement en octobre prochain de la publication de l'étude de l'expert indépendant, étude à*

*Que la catastrophe soit d'origine naturelle ou causée par l'homme, il est impératif que nous puissions pourvoir aux besoins les plus pressants des populations civiles.*

*A cet égard, nous tenons à féliciter le Bureau du Secrétaire général adjoint aux affaires humanitaires et Coordonnateur des secours d'urgence pour son rôle de premier plan.*